Medio	Diario Electrónico de Puerto Natales
Fecha	28/08/2016
Mención	Preparación de líderes. Mención a la UAH.

Más de 30 dirigentes sindicales inician su formación en Diplomado para nuevos líderesMódulos incluyen aprendizaje del Código del Trabajo, Reforma Laboral, Sistema Previsional, Mirada de Género, entre otras. Con presencia del director nacional del Sence, Pedro Goic Boroevic, y de la ex ministra del Sernam, Laura Albornoz Pollman, como relatora, se dio inicio a la tercera versión del Diplomado de formación para nuevos líderes sindicales en Magallanes, impartida por la Universidad Alberto Hurtado, con recursos de la Subsecretaría del Trabajo. Este año son poco más de 30 los nuevos representantes de diferentes gremios sindicales y asociaciones de funcionarios que se suman a los más de cien dirigentes que ya han recibido su formación en las versiones anteriores del programa. Según declaró el seremi del Trabajo, Carlos Abarzúa, "es muy importante que a través de un programa de formación sindical, nos encontremos con 30 dirigentes sindicales en un programa de nuevos líderes, donde se les entrega información de tipo normativo para que ellos tengan las herramientas legales que los haga ser buenos canalizadores de las relaciones laborales al interior de la empresa". Este año el diplomado incluirá cinco módulos con información sobre Derechos Individuales, Principios Internacionales, Estructura Sindical, Herramientas de Negociación Colectiva, Salud y Seguridad en el Trabajo, Protección Social, Liderazgo, Comunicación, Nuevos Contextos en el mundo del Trabajo y Equidad de Género.